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諸 般 の 報 告 

（令和４年１０月６日～令和４年１０月１８日） 

 

１０月 ６日  予算決算常任委員会健康福祉分科会が開催され、予算決算常任

委員会から送付された案件について質疑されました。（板東敬治委員長、福田

篤志副委員長、金子英生、北川健治、池添義春、野々下重夫、中林和江、元橋

理浩の各委員） 

 

同    日  予算決算常任委員会文教生活分科会が開催され、予算決算常任

委員会から送付された案件について質疑されました。（岡由美委員長、奥大輔

副委員長、北川光昭、馬場才、山﨑菊雄、辻谷恵一、太田徹の各委員） 

 

同    日  予算決算常任委員会全体会が開催され、付託案件について審査

されました。（金子英生委員長、池添義春副委員長、井川晃一、北川健治、北

川光昭、西尾勝成、馬場才、板東敬治、久野須賀子、山﨑菊雄、岡由美、髙見

雄介、辻谷恵一、野々下重夫、村上順一、奥大輔、中川健、中谷剣将、福田篤

志、太田徹、中林和江、元橋理浩、森本雄一郎の各委員） 

 

１０月１２日  予算決算常任委員会全体会が開催され、決算認定に係る付託案

件について審査されました。（金子英生委員長、池添義春副委員長、井川晃一、

北川健治、北川光昭、西尾勝成、馬場才、板東敬治、久野須賀子、山﨑菊雄、

岡由美、髙見雄介、辻谷恵一、野々下重夫、村上順一、奥大輔、中川健、中谷

剣将、福田篤志、太田徹、中林和江、元橋理浩、森本雄一郎の各委員） 

 

同    日  全員協議会が開催され、寝屋川市個人情報の保護に関する法律

施行条例（素案）について説明が行われました。（北川光昭議長、金子英生副

議長、井川晃一、北川健治、西尾勝成、馬場才、板東敬治、久野須賀子、山﨑

菊雄、池添義春、岡由美、髙見雄介、辻谷恵一、野々下重夫、村上順一、奥大

輔、中川健、中谷剣将、福田篤志、太田徹、中林和江、元橋理浩、森本雄一郎

の各議員） 

 

１０月１３日  議会広報委員会が開催され、議会だより第 247 号（11 月１日発

行）の校正について協議されました。（北川光昭委員長、金子英生副委員長、

西尾勝成、辻谷恵一、奥大輔、中林和江の各委員） 
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１０月１４日  議会運営委員会が開催され、１ 10 月臨時会（第２回）の付議

事件、２ 議案の説明、３ 会期及び会議日程、４ 10 月 19 日（水）の議事

について協議されました。（池添義春委員長、北川健治副委員長、井川晃一、馬

場才、久野須賀子、村上順一、中川健、北川光昭議長、金子英生副議長、委員

外議員 太田徹の各議員） 

 

同    日  近畿市議会議長会第 11 回議長研修会が兵庫県尼崎市内で開催

され、宮本亞門氏から「違うから面白い 違わないから素晴らしい」について

講演が行われました。（北川光昭議長） 

 

同    日  北河内４市リサイクル施設組合議会幹事会が開催されました。

（北川健治、岡由美の各議員） 

 

１０月１８日  東部大阪治水対策促進議会協議会令和４年度近畿地方治水大会

が福井県福井市内で開催されました。（馬場才、辻谷恵一、福田篤志の各議員） 

 

同    日  陳情書を受理いたしました。提出者は、川上直也氏で、要旨は

次のとおりです。 

  北朝鮮のミサイル・ロケットが寝屋川市・枚方市に着弾する可能性はゼロで

はありません。着弾した場合、市民を救出すると同時に消火活動を実施し、そ

して次にも備えねばなりません。非常時に市民の生命と財産を護るには団結と

力しかありません。寝屋川市議会・寝屋川市・枚方寝屋川消防組合として実現

を陳情申し上げます。 

 


